



Spitex Bezirk Küssnacht – Alzheimer Uri/Schwyz – Alzheimervereinigung Luzern

Neu in Küssnacht: Gesprächsgruppe für Angehörige von Menschen mit Demenz

Neu in Küssnacht am Rigi gibt es ab dem 7. Mai eine von der Pflegefachfrau Edith Rossier geleitete Gesprächsgruppe für Angehörige von Menschen mit einer Demenzerkrankung.

pd. Erzählen, zuhören, einander unterstützen: In der von der Alzheimer Uri/Schwyz, Spitex Bezirk Küssnacht sowie der Alzheimervereinigung Luzern getragenen Gesprächsgruppe können sich Angehörige und Bezugspersonen von Menschen mit Demenz demnächst regelmässig austauschen und erhalten Unterstützung. So wird es möglich, in einer Atmosphäre der Solidarität, des Respekts und der Diskretion aus der Isolation auszubrechen, in der viele Kranke und ihre Angehörigen leben. Im Gespräch wird klar, dass man mit der Krankheit, die das Leben eines Familienmitglieds oder einer Bezugsperson so dramatisch verändert, nicht alleine ist. Dieses Erkenntnis ist tröstend und ermutigend. Die Teilnahme ist kostenlos und der Einstieg ist jederzeit möglich.

Gesprächsgruppe

pd. Jeweils am ersten Montag im Monat, 14.00 bis 16.00 Uhr bei Spitex Bezirk Küssnacht, Küferweg 7, 6403 Küssnacht

Begleitung: Edith Rossier, Pflegefachfrau HF mit Nachdiplom Angehörigen- und Freiwilligen-support.

Information und Anmeldung bei: Edith Rossier, Tel. 079 458 73 46, E-Mail: edith.rossier@alzheimer-urischwyz.ch